



坂下東小学校だより

坂下ひがし

坂下東小学校

令和5年7月13日

No. 8

1学期がおわります



明日から5年生はいわき海浜自然の家での宿泊学習が控えています。いい天気です。宿泊学習ができることを願っています。5年生のみ18日（火）は休業日です。

さて、来週で第1学期が終了します。保護者の皆様のおかげで子どもたちは、この1学期間、成長した姿を見せてくれました。入学式での6年生のしっかりとした態度から始まり、1年生を迎えての朝の通学の様子、活発な委員会活動、運動会での各学年での取組など行事を通して見せてくれる姿には感動さえ覚えます。

もちろん授業でもペアやグループでの話し合いや実験などで互いに学ぶ機会が増えました。先生とばかりでなく友達同士で学び合う姿が多く見られるようになりました。学校が楽しいばかりの場所ではなく、仲間から学ぶことができる場であることは重要な要素です。誰からも学ぶことができる子どもたちであってほしいと思っています。

夏休みが近づいてきています。子どもたちの話を聞いていると、すでに家族で計画がされているところもあるようです。新型コロナが5類になってから、感染症状がどうなっているのかが明確になりません。ただ、感染している人がいなくなったわけではありません。感染予防をしながらも有意義な夏休みをお過ごしください。

御田植祭奉納親善相撲

7月7日に御田植祭奉納親善相撲が行われました。本校からは、男子2チーム、女子2チーム、さらに個人戦に男女別で4～6年生の代表児童が参加しました。

御田植祭の相撲大会自体が4年ぶりの開催ということで、作法や準備、練習などを特別非常勤講師の方においでいただき指導していただきました。校内で大会を行い、その結果をもとに代表者を選んだ今回の大会となりました。おかげさまで男女とも団体は優勝となりました。応援いただいた保護者の皆様ありがとうございました。





鼓笛を引き継ぎます

運動会、町交通安全防災鼓笛パレードと大きな披露の場を終えて、鼓笛隊を5年生に引き継ぐこととなります。

例年よりもずいぶんと早いのですが、5年生の練習の時間を確保するためにも、1学期中に引き継ぎをすることにしました。

引き継ぎの期間中に6年生が5年生にしっかりと教えてくれています。昨日の全校集会で引き継ぎ式を行いました。

校内水泳記録会、水遊び参観

昨年度から、この時期に校内水泳記録会、水遊び参観を実施しています。プールの学習を1学期中に終える計画に変更してあります。

校内水泳記録会と水遊び参観はいかがだったでしょうか。少し天気が悪い日もあって保護者の方には大変な思いをさせてしまったところもありました。

それでも、子どもたちは「家の人たちが見ているから、がんばろう」とモチベーションを上げて取り組んでいたようです。水に潜れなかった子が潜れるようになった、息継ぎができなかった子が、できるようになったなどそれぞれ成長のあとがうかがえました。6年生については7月21日に町民プールで町小学校水泳記録会が行われますので、ぜひ応援をお願いします。

プールの指導については、教員が細心の注意を払って指導しています。ちょっとしたことで命を奪われるのが水の事故です。5月にスイミングスクールで指導員が4人いても溺れたしまったという事故がありました。プロでさえ事故が起こるのです。一瞬たりとも気が抜けず、1時間の授業であってもエネルギーを相当消費するのが水泳の授業です。

これからの夏休み、海水浴や町民プールに行くことがあると思います。各家庭で十分に注意していただけたらと思います。

大事な睡眠



6月30日に6年生を対象に睡眠教室を行いました。体の成長に欠かせない大事な睡眠について学びました。睡眠をとることで、体力も学力もアップするそうです。決まった時間に寝ることでその効果が得られるということでした。夏休みも生活のリズムを崩さずに過ごしてほしいです。